



## Séjour dans le Pays Basque

publié le 11/06/2012

Les 6 élèves de l'U.L.I.S participent du 11 au 14 juin à un séjour dans le Pays Basque organisé par le SESSAD de l'I.M.E de Niort et financé en grande partie par l'association Autisme Deux-Sèvres.

Le voyage s'est très bien passé. Tout le monde est bien installé dans une auberge de jeunesse nichée au cœur des montagnes basques dans le village des Aldudes.

Au programme de la journée de demain, visite de St-Jean-Pied-de-Port et si la météo le permet petite randonnée autour de St Étienne de Baïgorry...



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**